

Évaluation des instruments d'évaluation Triage

Au cours des derniers mois, la chaire d'éducation des adultes et de formation continue de la HEP FHNW a développé des instruments d'évaluation des compétences de base (lecture, écriture, mathématiques, TIC). Ces instruments se composent d'un jeu de cartes analogiques et d'exercices de test à résoudre en ligne. Pour chacune des quatre compétences de base, il existe un jeu de cartes et une série de tests en ligne. Huit instruments sont donc disponibles pour évaluer les compétences de base, tous adaptés au contexte du conseil. Ces instruments seront testés au cours de l'été 2024. Les évaluations des experts travaillant dans le domaine de la promotion et/ou de l'évaluation des compétences de base seront déterminantes.

Échantillon

L'évaluation des instruments issus du projet Triage aura probablement lieu entre le début mai et la fin août 2024.

Pour cette évaluation, on recherche des expertes et des experts de centres de conseil dans les trois régions du pays. L'échantillon se compose comme suit :

Nombre de pilotes	Groupe cible	Instruments d'évaluation
9 (3 par langue nationale)	Orientation professionnelle, universitaire et de carrière	- Lire
9 (3 par langue nationale)	Conseil social	- Écrire
9 (3 par langue nationale)	ORP	- Calcul
9 (3 par langue nationale)	Intégration au marché du travail	- TIC
9 (3 par langue nationale)	Prestataires de formation continue	

Chiffres clés

- L'évaluation porte à la fois sur le jeu de cartes et sur les exercices de test en ligne de tous les domaines de compétences de base.
- Les services de conseil sont invités à « jouer » le jeu de cartes et les exercices de test en ligne avec leurs clients. Un guide écrit explique la procédure. Il fait également l'objet de l'évaluation.
- Dans l'idéal, chaque centre de conseil réalise les deux variantes d'évaluation avec 2 à 3 participants dans tous les domaines de compétences de base.
- Les services de conseil reçoivent un questionnaire qualitatif qui leur permet d'évaluer le processus en général et les différentes tâches en particulier en termes de faisabilité, de compréhension, de niveau, de qualité, etc. Les réactions des participants ou leurs réflexions à voix haute sont particulièrement importantes à cet égard.
- Dès que les clarifications ont été effectuées avec les participants, les centres de conseil contactent l'équipe de projet.
- Après la phase pilote, un entretien d'évaluation (en ligne) est organisé avec l'équipe de projet.

Exigences

Les institutions de conseil recherchées sont celles qui sont en contact avec des personnes présentant des déficits dans au moins un des quatre domaines de compétences de base, qui ont acquis au cours des derniers mois une expertise concernant les spécificités de ces personnes et des compétences de base en général ainsi que l'évaluation des compétences de base en particulier. Les conseillers doivent en outre disposer de suffisamment de temps pour réaliser les tests dans l'esprit d'un pilote (instructions d'observation pendant la réalisation, y compris

consignation des impressions et des évaluations) et participer à un entretien d'évaluation. Il faut en outre prévoir du temps pour l'étude des documents, afin que l'évaluation soit réalisée selon le concept prévu.

Contact

Les experts intéressés par la phase d'évaluation sont priés de prendre contact directement avec la direction du projet.
martin.schmid@fhnw.ch

Veillez vous inscrire avant le 15 avril 2024.

Nous sommes également à votre disposition pour répondre à vos questions.

Nous vous remercions de votre intérêt et de votre engagement !